

Rodez Aveyron Football

Nouvelle ère, nouveau blason



Objectifs nouveau blason

Mettre en avant nos couleurs Sang et Or
Symboliser notre ville et notre département
Valoriser notre histoire en restant résolument innovants

Couleurs et Origines



Sang et Or

Du sang sur un bouclier d'or, l'association d'astres et de pierres, l'origine de nos couleurs laisse la part belle à nos imaginations. Une chose est sûre, nous sommes fiers de nos couleurs.

Territoire et histoire



La tête de loup représente notre département et sa simplification facilite la lecture du symbole.

La présence de la date de création du club marque son ancrage dans l'histoire de notre sport et de notre territoire.

La façade et le donjon schématisés représentent notre ville et son emblème, la cathédrale, déjà présente dans de nombreux logos de la cité.

Graphisme et typographie



Une typographie vintage marque le côté historique du club, les initiales en majuscule soulignent son appellation quotidienne «RAF»

La forme en écu rappelle l'histoire de notre blason et nous rapproche de son origine.

L'ombrage sur la moitié droite du blason crée un effet «3D» moderne et dynamique.

Le contour affuté du haut vers le bas accentue le côté «3D» tout en donnant un sensation de mouvement ascendant.

Le léger liseret plus sombre permet une lecture claire du contour si le support est de la même couleur. de plus il accentue également le côté «3D»

Mise en situation





www.rodezaveyronfootball.com